

LOCALE

# Pintura ou la promesse d'un week-end d'évasion en peinture

## Des ateliers

 1 min

Les plus beaux villages de France concentrent, par définition, harmonie, charme et beauté, laquelle beauté est elle-même, bien souvent, l'une des cibles

favorites de l'art. Joyau d'esthétisme, Castelnou a été pris pour modèle, depuis de nombreuses décennies, par des générations de peintres venus y trouver cette magie intrinsèque qui, une fois captée sur une toile, éclaboussera de poésie le regard des spectateurs. Les samedi 26 et dimanche 27 août, le vieux village se laissera ainsi assiéger avec délectation par Pintura, pour un week-end entier consacré à la peinture et aux arts picturaux.

« Pintura découle directement des Dimanches des peintres, au cours desquels nous avons constaté un attrait évident du public pour les prestations en live », explique Jean-Paul Franco, organisateur de l'événement. Pour cette deuxième édition, tout a été doublé, du budget aux récompenses des lauréats, en passant par la durée puisque Pintura se déroulera sur deux jours. Il faut dire que l'adhésion à la première édition a été remarquable : nous avons voulu développer le concept en rendant Pintura plus dynamique, notamment avec la possibilité pour le public de participer à des ateliers gratuits le samedi ».

## **Ateliers et concours**

Ainsi donc, six ateliers animés par six artistes de renom s'installeront dans les ruelles de pierre samedi. Dimanche, le concours de peinture plein air permettra aux artistes d'évoluer sous les yeux du public, sur qui la dextérité pinceau en main exerce bien souvent un pouvoir fascinant. Enfin, une exposition inédite rassemblera à la salle du Tilleul, toute la semaine suivante, un panachage des œuvres liées à l'événement. De quoi ériger Castelnou, ce village où il fait si bon de peindre, au rang de capitale de l'évasion en peinture de cette fin d'été...

Émilie Hoerner

Renseignements, réservations, inscriptions au 06 80 21 88 03 et

[www.castelnou.fr](http://www.castelnou.fr)

Samedi et dimanche, place aux peintres et aux amateurs de peintures dans les ruelles du village.

Les ateliers, pour découvrir, s'essayer ou se perfectionner sont la grande nouveauté 2023 : six ateliers distilleront conseils techniques et initiation pratique le samedi, en s'adaptant au niveau des participants (réservations recommandées).

De 10 h à 12 h, Pierre Mach au carrer d'Avall, aquarelle en carnets de voyage ; et Magali Braida au carrer del Mig, croquis de vues simples, saisies sur place.

De 10 h à 12 h et de 15 h à 17 h, Rosie Jackson à l'entrée du château, peinture acrylique avec la participation des passants ; Françoise Janot à la salle du Tilleul, pastel sec, réalisation de sujets et construction de paysages ; Céline Mani à la place de l'École, peinture à l'huile au couteau sur toile, accessible à tous ; Grib en déambulation dans tout le vieux village, gribouillages itinérants.

Anne de Larminat effectuera chaque après-midi le portrait à l'huile du président du jury Basho, tandis qu'Auguste-Gérard Taver proposera des chorégraphies liant l'art et le corps le dimanche à partir de 15 h.